

**Oggetto: Riunione d'Ordine Infanzia/primaria del giorno 10/11/2022: O.d.g.**

1. Problematiche connesse al funzionamento e all'organizzazione dei plessi
2. Pon Primaria
3. Uscite didattiche e viaggi di istruzione
4. Progetti
5. Proposte formazione
6. Varie ed eventuali

1. Problematiche connesse al funzionamento e all'organizzazione dei plessi

Roberta Letizia illustra al collegio le priorità raccolte dai referenti di ciascun plesso

- Via Bizet palazzina blu:
  - I cancelli rimangono aperti in seguito a differenti motivazioni (uscita delle medie, sodexo, operai..) Letizia invita i referenti del plesso a fare una relazione scritta in quanto questo è un problema inerente alla sicurezza
  - problema delle tende. Letizia risponde che il Comune avrebbe dovuto mettere le pellicole per le finestre ma stiamo aspettando.
  - utilizzo giardino con campo da basket pericoloso perchè le griglie si alzano
  - CPIA :poiché la problematica riguarda entrambe le palazzine, Letizia invita i referenti dei due plessi ad incontrare quello del CPIA per definire "dei paletti".
- Via Bizet palazzina marrone  
Spinelli informa il collegio che dal bagno vicino alla sua classe, provengono odori disgustosi, più volte segnalati e che sarebbe opportuno risolvere. Letizia risponde che purtroppo il problema potrebbe essere causato dai vecchi tubi e noi sulla struttura non possiamo intervenire. Comunque sentirà il DS nel caso si possano trovare soluzioni  
I referenti di entrambi i plessi lamentano l'inadeguatezza della palestra rispetto alla necessità oraria della Primaria e della Scuola Secondaria di Primo Grado; per poter sopperire almeno in parte, i docenti chiedono che la palestrina venga arredata adeguatamente. Per avere più ore a disposizione si potrebbe chiedere alla Scuola Secondaria di Primo Grado, di fare un'ora di pratica e una di teoria.
- Via Togliatti: Rota informa il collegio che, causa il grande numero dei bambini, i bagni saranno regolarizzati con orario di accesso per ciascuna classe. Nei bagni al piano terra, uno risulta essere intasato e in uno non c'è la porta.  
Rota lamenta anche problemi di infiltrazioni in una classe, dovuti alla pioggia e parti di rete rotta lungo il perimetro del giardino.
- Le iscrizioni del prossimo anno coinvolgono tutti ma il problema è maggiormente sentito dal plesso di via Milano che rischia di perdere delle classi a meno che non si apra l'iscrizione a tempo pieno anche per questo plesso. I genitori sceglieranno quale tempo scuola fare. Se via Milano diventerà a tempo pieno, nell'arco di cinque anni, la modularizzazione sarà l'unica opzione. Letizia invita i colleghi del plesso di via Milano, a fare un'assemblea per considerare anche l'ipotesi di fare una classe a tempo pieno e una tempo normale e poi condividere al collegio quanto deciso.  
Anche Bizet potrebbe chiedere il tempo normale ma negli anni non ci sono state richieste significative da parte delle famiglie.

2. Pon Primaria

Letizia informa e spiega gli 8 PON che coinvolgono la Scuola Primaria. Il collegio d'ordine delibera a unanimità che gli stessi vengano attuati nel periodo estivo. Vedere allegato relativo ai PON

### 3. Uscite didattiche e viaggi di istruzione

Letizia comunica al collegio che la modulistica relativa alle gite didattiche e ai viaggi di istruzione è cambiata e che i referenti ne daranno una copia. Chi effettuerà gite didattiche e/o viaggi di istruzione consegnerà la modulistica debitamente compilata entro l'ultima settimana di novembre.

### 4. Progetti

#### ● Gratuiti

Letizia informa il collegio che, oltre ai progetti gratuiti a chi abbiamo già aderito e per i quali sono già arrivate tutte le indicazioni, Aleimar proporrà anche un progetto rivolto agli alunni, per rete antimafia. Per ogni dubbio in merito ai progetti, contattare Roberta.

#### ● Finanziati dal Comune

Letizia informa il collegio che il Comune quest'anno ha investito molto sull'educativa e quindi i finanziamenti per i progetti sono diminuiti; sarà comunque garantito un progetto di 6/10 ore per ciascuna classe dell'istituto. Eccetto l'infanzia e le secondaria di primo grado, ogni classe dovrà mettere un contributo che decurterà dal materiale di facile consumo: le classi che avranno un progetto di 10 ore, decurteranno 72 euro, quelli che ne avranno uno di 6 ne decurteranno 42. Le classi che hanno chiesto due progetti uno lo pagheranno interamente con i soldi del facile consumo aggiungendo anche la quota dei DVA della classe. Nei fondi Comunali dei progetti sono stati aggiunti quelli "guadagnati" dalla registrazione del film la scorsa estate. Seguiranno i dettagli con la ripartizione dei costi per ogni classe.

Letizia informa che dal prossimo anno verranno ripristinati i progetti per i DVA

Vedere allegati relativi ai vari progetti gratuiti e finanziati dal Comune.

### 5. Proposte formazione

Ogni referente si riunirà con i colleghi del proprio plesso per rilevare le richieste formative.

### 6. Varie ed eventuali

- Educazione motoria: Letizia informa il collegio che indicativamente il progetto potrebbe finalmente iniziare da lunedì 21 novembre con le modalità precedentemente già decise. Relativamente al plesso di via Milano si aprirà un "bando" interno con il quale si cercheranno una o due docenti, in base al numero di genitori che chiederanno la mensa nella giornata di lunedì. Criteri di precedenza:
  - docente della classe
  - docente interno alla scuola
  - appartenenza all'Istituto
  - anzianità di servizio
- aiuto compiti
  - oggi è iniziato in Togliatti e Bizet, domani inizierà in via Milano. Letizia informa il collegio che, per ogni necessità relativa a questo progetto, i docenti possono riferirsi:
    - Cazzaniga per via Togliatti
    - Spinelli per Bizet
    - Letizia per via Milano
    - Ai referenti di plesso
- Alfabetizzazione
  - alcuni colleghi chiedono di concordare con Aleimar degli interventi mirati e individualizzati in base ai livelli dei bambini che fanno parte dello stesso gruppo.

- Problema coperture delle persone assenti:  
Letizia informa che Il DS farà un incontro con le RSU su come usare il personale per coprire le assenze brevi.
- PNRR Letizia informa che sono stati stanziati 490.000 euro da spendere per la realizzazione di AMBIENTI didattici; a tale scopo invita i referenti di plesso a riunirsi con i colleghi affinché ogni plesso porti la sua proposta di un ambiente da realizzare. Le proposte dovranno essere corredate di progetti ben fatti (funzionali e significativi), accompagnati anche da cataloghi utili alla realizzazione degli stessi.
- Rota chiede se è possibile avere un incontro per avere ulteriori chiarimenti in merito alla valutazione.
- Giuliano ricorda ai docenti di sostegno che lunedì prossimo ci sarà una riunione presso l'auditorium di Togliatti per parlare del PEI.
  - Lunedì 28 invece ci saranno i GLO; in tale occasione Giovanna ricorda ai docenti che i GLO non sono normali colloqui ma gruppi di lavoro in cui si partecipa attivamente.
  - Giuliana ricorda ai colleghi l'importanza della piattaforma COSMII in cui inserire i PEI degli allievi e invita tutti i docenti della classe a collaborare e lavorare insieme alla stesura del PEI. i docenti di sostegno sono gli unici che potranno compilare il PEI nella piattaforma ma, se l'allievo segue la programmazione di classe il docente curricolare potrà inserire la programmazione in una cartellina apposta. Già lo scorso anno i nostri PEI erano su base ECF.
  - Giuliano ricorda il polo-psicopedagogico esteso ai docenti, nelle giornate di venerdì. I docenti che lo desiderano possono prenotarsi tramite mail presente nella circolare che era stata pubblicata. Letizia invita i docenti a usufruire liberamente di questo servizio e vederlo come opportunità e aiuto per cercare di risolvere in modo più tranquillo e funzionale i problemi di lavoro.
  - Giuliano ricorda che lunedì 14 partirà, con cadenza quindicinale il progetto del polo- psicopedagogico creato appositamente per gli alunni delle classi quarte e quinte. Ricorda che per poter accedere allo sportello gli allievi devono avere l'autorizzazione firmata da entrambi i genitori. I genitori hanno già avuto comunicazione specifica sul RE.
- Alcuni colleghi lamentano problemi con il RE. Letizia invita i docenti a fare un elenco delle difficoltà, richieste e anomalie del RE e di consegnarle alle referenti di plesso che poi le daranno all'animatore digitale
- Letizia chiede a Spinelli, in qualità di referente dell'intercultura, e a tutti i docenti di cercare di attivarci per riuscire a tradurre le slide che spiegano la valutazione in itinere e quella relativa alla scheda di valutazione, nella varie lingue dei nostri allievi
- Rizzuti, informa il collegio che ogni plesso ha il nome della sua biblioteca eccetto via Signorelli che per motivi di spazio non può avere un luogo in cui raccogliere e condividere i libri. Chiede al collegio di trovare il nominativo di un docente che si offra di affiancarla per poi nell'eventualità sostituirla il prossimo anno scolastico.
- Letizia informa il collegio che delle nostre ex colleghe si sono offerte per dare una mano per la preparazione delle feste tra cui il Natale e lavorare per ripristinare la Biblioteca del Libro che veniva allestita ogni anno raccogliendo i libri che gli alunni facevano realizzando manufatti secondo un tema comune.
- Letizia informa che con l'apertura del precedente DAD@ sono state incrementate le forze di sostegno: mezza risorsa per la scuola dell'infanzia e una risorsa e mezza per la scuola primaria.

Avendo esaurito tutti i punti all'ordine del giorno la seduta viene sciolta alle ore 19:15